



Fachschaftsratssitzung vom 10.01.2018

Ergebnisniederschrift

Protokollantin: Carolina

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 16 stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Der/die Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 20.12.2017

TOP 5 PlanerInnenparty

TOP 6 Brief an das Studierendenwerk zur Mensasituation

TOP 7 Sonstiges

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 20.12.2017

Das Protokoll der Sitzung am 20.12.2017 wird ohne Änderungen angenommen.

2 Enthaltungen, 14 Stimmen dafür

TOP 5 PlanerInnenparty

- Rahmenbedingungen:
 - Das Spirit ist komplett gemietet
 - VVK bisher für 5€ geplant, 250 Karten
 - Abendkasse 6 €, 100-150 Karten
 - Günstigstes Bier für 1,50€/0,2l
 - Möglichkeit Begrüßungsgetränk bereitzustellen
- Variante 3500€ Getränkeumsatz wurde ausgeschlossen, 10€ Umsatz pro Person sind unwahrscheinlich



- Vorschlag: Preis von 5€ auf 3€ ändern, dafür 3€ Mindestverzehr
 - Karten und Plakate jedoch schon in Auftrag mit dem Preis 5€ darauf
- Preis für Türsteher: 333€, Preis DJs: 300€, Plakate: 60€
 - Unkosten: ca. 600€
- Gleiche DJs wie im Junkyard: legen jeweils abwechselnd eine Stunde lang auf
- Securities von auswärtiger Firma gebucht
- Finale Entscheidung: Kartenpreis VVK: 3€, Abendkasse: 5€, Mindestverzehr 3€, kein Begrüßungsgetränk
 - Beschluss: Einstimmig angenommen
- Garderobe: Einnahmen bekommt das Spirit
- Dass es einen Mindestverzehr gibt, soll auf die Plakate und bei Facebook in die Veranstaltung geschrieben werden
- Der Bürodienst macht den Kartenvorverkauf
- Kasse mit Wechselgeld: Cecilia oder Meike müssten noch Münzrollen holen
- Kassenbesetzung bei der Party: Moni erstellt ein Google Docs, in das man sich eintragen kann

TOP 6: Brief an das Studierendenwerk

- Meike hat den Brief bei Facebook hochgeladen
- Julia, Leander und Mareike überarbeiten den Brief nochmal
- Andere Fachschaften am Campus Süd sollen auch gefragt werden, ob sie unterschreiben wollen
- Dann kann der Brief abgeschickt werden.

TOP 7: Sonstiges

- Druckerfrage:
 - Andreas Putlitz hat eine Beschwerdemail geschrieben
 - Funktion zwei Seiten auf eine drucken soll es schon geben, oben am Drucker hängt eine Anleitung, das Ganze ist trotzdem kompliziert
 - Preise sind marktüblich, sind auch an anderen Universitäten so
 - Das Thema könnte beim AStA oder in der FSRK angesprochen werden
- Selbstbewirtschaftungsmittel vom AStA sind immer noch nicht bei der Fachschaft angekommen
 - Die anderen Fachschaften werden bei der FSRK nochmal gefragt, ob sie Geld erhalten haben
 - Marko verfasst eine Beschwerdemail
- InterPIT in Kassel (Treffen des Bundesfachschaftsrates):
 - Termin: wahrscheinlich 06.04.18
 - Lena hat wahrscheinlich eine Klausur an dem Montag danach und möchte nicht teilnehmen
 - Wenn jemand Interesse hat, kann er gerne mitkommen



- Zweittermine der Klausuren jetzt in erster Woche nach den Semesterferien, aufgrund längerer Zeit zum Lernen nach
- Brief zur Bierwertung auf den PITs:
 - Mareike kümmert sich in den nächsten Tagen nochmal darum
 - Lena und Meike schicken ihn ab
- FS-Büro sieht von außen unordentlich aus:
 - Neues Logo könnte ausgedruckt werden, um damit einen Teil der Glasscheibe zu verdecken
 - Kosten: Ca. 50€
 - Lukas wird gefragt einen Entwurf zu machen
 - Idee: auch ein neues Banner mit dem neuen Logo
- Fachschaftsrätekonferenz:
 - Litfaßsäulen: Online-Buchungssystem unter den Fachschaften ist ein gutes System, um sich seltener in die Quere zu kommen
 - Rechnungen von den PITs einreichen
- Schild auf Hinweis zum Kicker soll am Büro ausgehangen werden